

## Menjaga Kamtibmas di wilayah Desa Binaan, Aipda Syihabulmillah, S.Pd. Laksanakan Sambang Warga ke Kp. Singarani Desa Cikadongdong

Tasikmalaya. - [TASIKMALAYA.WARTAWAN.ORG](https://TASIKMALAYA.WARTAWAN.ORG)

Nov 7, 2025 - 12:55



Singaparna – Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), anggota Polsek Singaparna, Aipda Syihabulmillah, S.Pd. melaksanakan kegiatan sambang ke warga masyarakat Kp. Singarani Desa Cikadongdong, Kecamatan Singaparna, Kabupaten Tasikmalaya, pada hari Jumat (7/11/2025) Pukul 08.00 wib s.d. 10.30 wib.

Kegiatan ini merupakan bentuk nyata kehadiran Polri di tengah masyarakat, khususnya dalam memastikan situasi tetap aman dan kondusif. Dalam sambangnya, Aipda Syihabulmillah, S.Pd menemui warga masyarakat yang sedang bergotongroyong membersihkan lingkungan, selanjutnya Babhinkamtibmas melaksanakan komunikasi aktif terkait pemeliharaan keamanan di lingkungan warga dan memberikan arahan kepada warga masyarakat agar senantiasa membantu polri dalam menjaga kamtibmas di masyarakat, Adapun arahan yang disampaikan sbb :

1. Babhinkamtibmas memberikan himbauan kamtibmas agar seluruh warga masyarakat ikut menjaga keamanan dilingkungan tempat tinggalnya.
2. Babinkamtibmas Memberikan himbauan tentang Pola pemolisian masyarakat guna terbentuk masyarakat untuk menjadi polisi minimal untuk dirinya sendiri sehingga bisa menjaga keamanan untuk dirinya, keluarga dan lingkungan sekitar.
3. Babhinkamtibmas menghimbau warga agar tidak apatis dengan situasi lingkungan, apabila ada hal hal yang mencurigakan yang dapat mengganggu kondusifitas agar segera identifikasi dan laporkan ke babhinkamtibmas.
4. Babhinkamtibmas menyampaikan situasi terkini terkait kamtibmas yg terjadi di wilayah Desa Cikadongdong, dan diharapkan warga dapat membatu polri dalam menyelesaikan permasalahan tersebut.

“Kami hadir di sini untuk memastikan lingkungan warga dapat berjalan dengan aman dan kondusif, peran serta warga masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sangat dibutuhkan, sinergitas antara polri dengan warga masyarakat itu menjadi suatu kunci terciptanya kemandirian di lingkungan warga. ujar Aipda Syihab.

Respon warga masyarakat terhadap kegiatan ini sangat positif. Mereka menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dan kehadiran Polri yang terus aktif membangun komunikasi dan kedekatan dengan warga masyarakat dalam menjaga keamanan.

“Dengan kehadiran Pak Polisi seperti ini, kami merasa lebih tenang. Karena lingkungan sering dikunjungi oleh pak polisi sehingga diharapkan keamanan dan ketertiban bisa terjaga. ucap salah satu warga masyarakat Desa. Cikadongdong sdr Bpk Edi.

Kegiatan sambang ini tidak hanya menjadi bagian dari rutinitas kepolisian, tetapi juga sebagai bentuk pelayanan dan pendekatan humanis kepada masyarakat. Polri berkomitmen untuk terus menjaga stabilitas dan keamanan wilayah serta menciptakan rasa aman dan damai bagi seluruh lapisan masyarakat.